



# ほんきであれ

多古町立多古第一小学校

2022年12月23日19号 名上健一

—夢をもち、自ら学び、自ら考え、心豊かにたくましく生きる子どもの育成—

## 明日から冬季休業 ～親子で目標づくり～



子供たちは、明日から冬休みを迎えます。夏休み明けから、運動会や音楽会、陸上大会、公開研究会等で、本校の伝統である「ほんきであれ」の精神のもと、子供たちは自分の力をいかに発揮してくれました。本当に素晴らしい活躍でした。

ところで、学校には、いくつかの節目があります。入学式や始業式の年度当初、夏休み前と明け、前期終了と後期の始業等が考えられます。そして、新年のスタートもその節目のひとつです。今後自分がどのような自分になりたいか、どのようなことをがんばっていくか等を見直す良い節目となります。ぜひ、その節目を大切に、子供たちが過去の自分より少しでも前に進めるように成長してほしいと願っています。

そこで、子供たちが新年に向けて考えた目標を親子で共有してほしいと思います。子供たちがどんな目標を立てているかを確認してほしいのです。そしてその目標を達成させるために、今後たくさんのアドバイスをお願いします。親子で定期的に振り返り、その進捗状況を確認してほしいと思います。子供たちが考えた目標は決して子供たちと学校だけで達成させていくものではありません。そこに保護者の皆様の協力があって初めて本当の目標達成となります。この年末年始の期間を有効に活用して、新しい目標とその達成方法を親子で考えてみてください。よろしくをお願いします。

そして、令和5年1月6日(金)には、親子で共有した新たな目標をもって全員が元気に笑顔で登校してくれることを期待しています。

よいお年をお迎えください。

## 1月の行事予定

- 6日(金)授業再開日・全校集会
- 10日(火)校内書初め大会
- 12日(木)校内書き初め作品展(~18日)・身体測定(~13日)
- 15日(日)多古町民マラソン大会
- 17日(火)児童会役員選挙公示
- 18日(水)1年家庭教育学級
- 23日(月)PTA 役員会
- 25日(水)新児童会役員決定
- 26日(木)入前児童保護者説明会



※学校日より「ほんきであれ」は、ホームページからでもご覧になれます。



## 文化・芸術活動における子供たちの活躍

子供たちは4月から、文化・芸術活動に積極的に取り組み、素晴らしい成績を上げました。このような頑張りも、保護者の皆様の励ましのおかげです。ほんとうにありがとうございました。

なお、各コンクール等の入賞者は、以下のとおりです。(敬称略)

### 【香取神宮展】

#### ◇書写の部

- 香取市教育委員会教育長賞:佐々木結愛(4年)
- 金賞:柳川 詩絵(6年)、平山 晃大(3年)
- 銀賞:萩原 衣緒(6年)、小川 侑留(5年)  
加瀬 玲奈(4年)
- 銅賞:西村 采希(6年)、長澤 里奈(6年)  
飯田陽菜乃(5年)、西澤 花音(3年)



#### ◇図画の部

- 金賞:小嶋 莉央(4年)、佐瀬 桃花(2年)
- 銀賞:川口 芳朗(4年)、ウンダラル(1年)
- 銅賞:木内 実里(5年)、鈴木 花梨(2年)



### 【香取郡香取市図工・美術児童・生徒作品展】

- 優秀賞:吉野 希(6年)、鵜澤 海斗(6年)  
前橋 花帆(4年)、川口 芳朗(4年)  
平山 晃大(3年)、高橋 千恵(2年)  
飯田 琉生(1年)

## 6年校外学習 「いざ! 鎌倉」

今年の大河ドラマは「鎌倉殿の13人」です。テレビでも鎌倉に焦点を当てた番組が数多く放映されました。鎌倉は、例年であれば修学旅行で訪れる場所でしたが、今年度も昨年度と同様、コロナ感染拡大のため、県教育委員会のガイドラインに則り、県内での修学旅行になったため、鎌倉での活動ができませんでした。しかし、県教育委員会からの通知により、例年通りの教育活動の再開が示されたことで、6年生の歴史学習の一環として、校外学習「いざ! 鎌倉」を実施しました。当日は晴天にも恵まれ、10班のグループでの活動が思う存分できました。もちろん、いろいろなハプニングはありましたが、それらを乗り越え、歴史上重要な場所である鎌倉を自分の目と足で確かめながら学習することができました。



※学校だより「ほんきであれ」は、ホームページからでもご覧になれます。

